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Mündliche Anfrage 
Dr. Gerd-Rüdiger Hoffmann 
fraktionslos   
 
 
an die Landesregierung 
 
zur Fragestunde der 89. Landtagssitzung am 26. Februar 2014 
 
 
Ausbildung von Lehrkräften für Musikschulen des Landes und Musikpädagogik an 
der BTU Cottbus-Senftenberg 
 
Die Qualität der Ausbildung an den Musikschulen des Landes nach den Standards des 
Verbandes Deutscher Musikschulen (VDM) bzw. des neuen Landesgesetzes zur 
Förderung von Musik- und Kunstschulen hängt maßgeblich von den Lehrkräften ab, 
einschließlich der Gewinnung von Absolventinnen und Absolventen entsprechender 
Studienrichtungen. Bisher trug in besonderer Weise der Studiengang Musikpädagogik an 
der Hochschule Lausitz bzw. jetzt an der BTU Cottbus-Senftenberg dazu bei, diese 
Aufgabe zu erfüllen. 
 
Ich frage deshalb die Landesregierung:  
 
Welche Herausforderungen ergeben sich in diesem Zusammenhang zukünftig für die 
Studienrichtung Musikpädagogik an der BTU Cottbus-Senftenberg? 

 
 
 
 
Dr. Gerd-Rüdiger Hoffmann, MdL 
 
Potsdam, den 17. Februar 2014 




